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Проводить в жизнь решения июльского Пленума ЦК КПСС 
(С отчетно-выборной профсоюзной конференции) 

Прошел год работы заводского 
. комитета металлургов. 20—21 

декабря состоялась ^отчетно-вы
борная профсоюзная" конферен
ция. С отчетным докладом о ра
боте заводского комитета метал
лургов выступил на конферен
ции председатель завкома т. Жир
кин. 

Докладчик отметил, что вся 
практическая работа завкома бы
ла направлена на выполнение ре
шений июльского Пленума ЦК 
КПСС, в которых изложена бое
вая программа деятельности 
профсоюзов в современных усло
виях. Широко развернув социа
листическое соревнование за до
стойную встречу XX съезда пар
тии, выполняя свои обязатель
ства в соревновании с кузнецки
ми металлургами, коллектив на
шего комбината достиг новых 
трудовых успехов, досрочно вы
полнил пятилетний план и свои 
обязательства по выдаче сверх
плановой продукции. 

Задачи технического прогресса 
нашли свое отражение в социа
листических обязательствах кол
лективов цехов и отдельных аг
регатов. ..Денную инициативу 
проявили 'доменщики. Здесь в 
обязательствах коллективов каж
дой доменной печи намечено ре
шение какого-либо технического 
вопроса. 

Вместе с тем, докладчик отме
тил серьезные недостатки в орга
низации социалистического со
ревнования. При подведении ито
гов соревнования на комбинате 
в целом и в цехах зачастую де
ло ограничивается распределе
нием мест. При этом часто забы
ваются цехи и участки, не вы
полняющие планы, не намечают
ся пути устранения недостатков. 

По результатам работы за 10 
месяцев коллективы мартенов
ских печей 2, 18 и 25 не 
выполнили план и задолжали 
стране 4000 тонн стали. В таком 
же положении оказались некото
рые станы, отставала мартенов
ская печь № 18. Однако комис
сия производственно-массовой ра
боты, которую возглавляет т. Ко
лосок, не приняла действенных 
мер к устранению причин отста
вания. 

Докладчик отметил серьезные 
недостатки в работе по изучению 
и распространению передового 
опыта. Из 89 работ, намеченных 
к изучению в 1955 году, выпол
нено только 40. 

Докладчик указал, что по вине i 
завкома металлургов, цехкомов, а 
также хозяйственных руководи
телей во многих цехах не прово
дятся производственные совеща
ния. 

Несмотря на то, что за послед
нее время на комбинате чувст
вуется оживление рационализа
торской мысли, в этом деле име
ются крупные недостатки. Это 
движение не полечило массово
сти, в нем участвует сравнитель
но небольшое количество трудя
щихся. 

Далее докладчик отметил, что 
завком металлургов, цехкомы и 
хозяйственные руководители не
достаточно ведут борьбу за ук
репление трудовой дисциплины, 
о чем говорит большое количе
ство прогулов. 

Подробно остановился доклад
чик на вопросах социального 
страхования и охраны труда, 
вскрыл недостатки. О неблагопо
лучии в этом деле говорит боль
шое количество жалоб по вопро
сам охраны труда. 

Тов. Жиркин отметил особенно 
большое количество нарушений 
трудового законодательства в 

торговой сети ОРСа комбината. 
В мартеновском цехе № 2 маши
нисты вранов работали без вы
ходных дней и сверхурочно. 
Очень медленно выполняются 
многие мероприятия по охране 
труда: из 174 мероприятий, за
писанных в приказе от 30 апре
ля, выполнено только 76. 

Затем т. Жиркин подробно 
рассказал о работе жилищно-бы-
товой и контрольно-ревизионной 
комиссий, о культурно - массо
вой работе. Он отметил, что не 
уделяется должного внимания 
лекционной пропаганде, имеются 
недостатки в организации худо
жественной самодеятельности. 
Плохо на комбинате организова
ны массовые выезды за город, 
летний отдых трудящихся. Осве
тил докладчик также состояние 
организационно-массовой и фи
нансовой работы. 

Делегаты .конференции в своих 
выступлениях по отчетному док
ладу отмечали недостатки в ра
боте завкома, вносили предложе
ния по их устранению. 

Делегат цеха подготовки соста
вов т. Савченко критиковал зав
ком за то, что он не проявлял на 
стойчивости и требовательности 
в борьбе за выполнение коллек 
тивного договора, поэтому мно 
гие пункты его остались на бу 
маге. Еще два года тому назад в 
колдоговоре был записан пункт о 
постройке в мартеновском цехе 
№ 3 гидравлической установки 
для чистки и смазки изложниц 
Но начальник проектного отдела 
т. Фотев до сих пор не дал про
екта этой установки. 

Выступающий критикует зав
ком за отсутствие должной ра
боты с профактивом. На совеща
ния профгруппоргов собирают 
всех вместе, без учета специфики 
производства. Тов. Савченко ста
вит вопрос о необходимости 
иметь магазин для продажи спец
одежды, по-настоящему заняться 
организацией летнего отдыха ме
таллургов. 

Делегат от сортопрокатного 
цеха т. Носов в своем выступле
нии требовал от завкома при
нять меры к улучшению условий 
труда рабочих вальцетокарного 
отдела. Отдел не имеет своей 
душевой, все проходы загромож
дены валками, много случаев за
болеваний. А цехком во главе 
с т. Щавлинским проходит мимо 
этих безобразий. 

Председатель цехкома ОРСа 
т. Бекреев рассказал о том, ка
кую работу цехком проводит в 
коллективе, чтобы покончить с 
нарушениями правил советской 
торговли, улучшить обществен
ное питание в цехах. Вместе с 
тем, он критиковал начальника 
ОРСа т. Фаттахова и дирекцию 
комбината за невнимание к во
просам механизации работ на то
варной базе. 

Профгруппорг обжимного цеха 
т. Спигин и секретарь комсо
мольской организации сортопро
катного цеха т. Козлова критико
вали культмассовую комиссию 
завкома и ее председателя т. По
лякова за отсутствие помощи це
хам в организации художествен
ной самодеятельности, летнего 
отдыха трудящихся. 

— В обжимном цехе много 
молодежи. Были у нас хорошие 
коллективы самодеятельности, но 
они распались и т. Поляков не 
принял мер к тому, чтобы вновь 
их создать,—говорил т. Спигин. 

Многие делегаты — тт. Спи
гин, Гаврилюк (служба пути уп
равления трамвая) и другие го
ворили о плохом обеспечении 
спецодеждой, требовали, чтобы 
завком занялся этим вопросом. 

Председатель ЦК Союза метал
лургов т. Подзерко в своем вы
ступлении отметил, что проф
союзные организации, завком ме-I 
таллургов, занимаясь сорев
нованием, забывают об отстаю
щих цехах, агрегатах, не забо 
тятся о том, чтобы вывести их в 
передовые. 

Большое количество прогулов 
говорит о том, что еще низок 
уровень воспитательной работы. 
На комбинате нет должного вни 
мания молодым рабочим, прожи
вающим в общежитиях, руково
дящие работники — там редкие 
гости. 

Тов. Подзерко говорил о необ 
ходимости улучшить работу по 
охране труда, учить профсоюз 
ный актив, опираться на него. 

Делегат обжимного цеха т. Оси
пенко с волнением говорил о том, 
что в обжимном цехе растет ко
личество вторых сортов, прокат
чики дают металл, который ни
кто не заказывал. Вырубщики не 
могут справиться со своими за
дачами, так как металл сильно 
запорочен. Выступающий обра
щается к мартеновцам с требо
ванием — сосредоточить основ
ное внимание на улучшении ка
чества, а завкому металлургов 
развернуть действенное соревно
вание за улучшение качествен
ных показателей. 

Инженер центральной завод
ской лаборатории т. Каминская 
резко критиковала завком метал
лургов, его председателя т. Жир-
кина, директора комбината 
т. Воронова и секретаря горко
ма партии т. Щербакова за то, 
что до сих пор не решен вопрос 
об улучшении работы трамвая. 

Директор комбината т. Воро
нов в своем выступлении рас
сказал о перспективах работы 
металлургов в 1956 году, о зада
чах коллектива. Он подчеркнул, 
что как никогда остро сейчас 
поставлена задача — экономить 
металл, выдавать его строго по 
заказам. Тов. Воронов критиковал 
завком металлургов за то, что он 
не проявлял заботы о повыше
нии общеобразовательной подго
товки, грамотности трудящихся. 
А ведь для решения задачи рез
кого подъема производства тре
буются знания. 

Тов. Воронов рассказал о тех 
мерах, которые предпринимаются 
в настоящее время для улучше
ния трамвайного и автобусного 
движения. 

В прениях на конференции 
также выступили секретарь за
водского партийного комитета 

Плисконос, преподаватель тех
нического училища № 6 т. Коч-
нев, делегат копрового цеха 
т. Полу хин и другие. 

Конференция признала работу 
завкома металлургов удовлетво
рительной и приняла разверну
тое решение. 

Конференция избрала новый 
состав завкома металлургов и ре
визионной комиссии. 

Новый состав завкома 
На XV заводской профсоюзной 

конференции в новый состав зав
кома избраны следующие товари
щи: Ж и р к и н В. М. , Колосок 
В. В., Котовский И. Д . , Бойченко 
Г. С , Кузнецов Г. Ф., Поляков 
М. И . , Петров Н. М. , Киселев 
В. М. , Трифонов А. Г., Якименко 
П. И . , Озеров Г. И . , У с и к В. Г., 
Марунич П. Е. , Родиков В. В., 
Токалова Е. П . , Зборацкая Г. Г., 
Карамышева Г. А. , Кожевникова 
Н. И . , Емельянов В. П . , Б а к у л и н 
В. И . , Щедрин И. В. 

Хорошо подготовиться 
к теоретическому собеседованию 

Основным методом овладения 
марксистско-ленинской теорией 
является проверенный на опыте 
старшего поколения коммунистов 
метод самостоятельной учебы. В 
текущем учебном году 1300 ра
ботников комбината изъявили 
желание заниматься политиче
ским самообразованием. 

С первых же дней учебного 
года партком завода организовал 
чтение лекций в помощь само
стоятельно изучающим маркси
стскую теорию. Лекции читают
ся по 4 циклам: по истории 
КПСС первого года обучения; но 
истории КПСС второго года обу
чения; для изучающих учебное 
пособие в помощь слушателям 
политшкол и по политэкономии 
(раздел «Капитализм»). 

В этом году усилился интерес 
к изучению политической эконо
мии. Вместо четырех кружков в 
прошлом году нынче создано 38 
кружков, в которых занимается 
463 человека. Кроме того, 314 
человек, изучают политэкономию 
самостоятельно. 

Для изучающих политическую 
экономию прочитан ряд лекций. 
Кроме этого, заместитель началь
ника технического отдела ком
бината т. Тихонов прочитал лек
цию' «Пути дальнейшего техни
ческого прогресса на комбина
те». Он рассказал, что в бли

жайшее время намечается сде
лать на комбинате по автомати
зации производственных процес
сов и улучшению технологии. 

Другой верной формой помощи 
и контроля за учебой занимаю
щихся политическим самообразо
ванием являются теоретические 
собеседования. Эта форма "вполне 
оправдала себя. Вот почему в 
этом учебном году на базе лек
тория по политэкономии будут 
проводиться теоретические собе
седования. Первое из них со
стоится 26 декабря по теме: 
товарное производство Товар и 
деньги. 

На обсуждение будет вынесено 
4 основных вопроса: товарное 
производство, как исходный 
пункт возникновения капитализ
ма; товар и его свойства; закон 
стоимости, как закон товарного 
производства; возникновение де
нег, их сущность и функции. 

Успешное проведение собеседо
вания будет зависеть от подго
товки к нему. Библиотека парт
кома стремится оказать помощь 
слушателям в этом деле. Они мо
гут получить здесь всю необхо
димую литературу, специально 
подобранную к этой теме. 

В. П А Т Ю К О В А , 
зав. библиотекой парткома 

завода. ^ 

Семинар секретарей 
комсомольских организаций 

Как комсомольские организа
ции цехов нашего комбината 
участвуют в борьбе за проведе
ние в жизнь решений июльского 
Пленума ЦК КПСС? Как дол
жен работать секретарь комсо
мольской организации? Обсужде
нию этих жизненно-важных во
просов был посвящен состояв
шийся 17 декабря однодневный 
семинар секретарей первичных 
комсомольских организаций. 

Семинар этот был несколько 
необычным. Он начался сразу же 
с выступлений участников семи
нара. Секретари комсомольских 
организаций основного механиче
ского цеха т. Мостовов, листо
прокатного цеха т. Анфимов, це
ха КИП и автоматики т. Строкин 
рассказывали, как молодежь 
участвует в решении производ
ственных задач, в работе по 
внедрению новой техники, помо
гает устранять недостатки. 

Тов. Анфимов рассказал, что 
в листопрокатном цехе активно 
работают комсомольские конт
рольные посты, которые прово
дят рейды проверки состояния 
трудовой дисциплины и порядка в 
цехе. В листках и молниях они 
критикуют недостатки, требуют 
ст руководителей принятия кон
кретных мер. Он отметил, что за 
последнее время молодые рабочие 
стали более активно участвовать 
в работе по рационализации и 
изобретательству. 

С большим интересом участни
ки семинара слушали выступле-

Семинар редакторов 
и членов редколлегий 

стенных газет 
Сегодня, 23 декабря, в 5 ч. 30 м. 

вечера, в читальном зале биб
лиотеки парткома завода состоит
ся очередное 'занятие семинара 
редакторов и членов редколлегий 
стенных газет. 

ние т. Строкина, который рас
сказал о многих ценных делах 
молодых рабочих цеха. Комсо
мольцы выступили инициаторами 
движения за овладение смежны
ми профессиями. В цехе были 
созданы курсы, на которых рабо
чие овладевали второй специаль
ностью. 

Секретарь завкома ВЛКСМ 
т. Старицкий обобщил выступле
ния, рассказал о тех больших за
дачах, которые стоят сейчас пе
ред комсомольскими организация
ми в свете решений июльского 
Пленума ЦК КПСС. 

Комсомольская работа — это 
работа с людьми. Дело успешно 
идет там, где комсомольский 
руководитель умеет организовать 
людей, найти подход к каждому 
человеку, создать крепкий актив. 
И для многих, особенно молодых 
комсомольских работников, были 
очень ценными выступления сек
ретарей комсомольских организа
ций сортопрокатного цеха т. Коз
ловой, службы связи ЖДТ 
т. Лукьянова, цеха КИП и авто
матики т. Строкина, в которых 
они подробно рассказали о том, 
с чего они начали свою работу, 
как воспитывают актив. 

Заместитель секретаря завко
ма ВЛКСМ т. Коновалов расска
зал о порядке проведения обмена 
комсомольских билетов. 

Н . Р У Д Е Н К О . 

И . о. редактора Е. Е . Р А З У М О В А . 

ПРОДОЛЖАЕТСЯ 
ПОДПИСКА НА ГАЗЕТУ 

«МАГНИТОГОРСКИЙ 
МЕТАЛЛ» 

на 1956 год. 
Подписка принимается це

ховыми уполномоченными 
«Союзпечати» и всеми поч* 
товыми отделениями города. 

Подписная цена на год 12 
рублей. 

Адрес (редакции: завком металлургов, 2-й этаж. Телефоны АТС 3-38-04 и 3-31-33. 

ФБ28475, Магншчючдак&я типодафия Упражнения культуры. Заказ № 10469 


